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ABSTRAK 

 

Ahmad Cesario Pantrisa,, NIM. 17101153007, Tinjauan hukum Ekonomi Syariah 

Terhadap Pemberian Down Paynment (Studi Pada Jual Beli Kacang 

Tanah sitim Borongan Di Desa Betak Kalidawir Tulugagung)”Jurusan 

Hukum Ekonomi Syariah,  Iain Tulungangung,  2019, Pembimbing Dr. 

H. M. Saifudin Zuhri, M. Ag 

Kata kunci : Hukum Ekonomi Syariah, Down Paynment, Jual Beli 

Penelitian ini dilatar belakangi dari jual beli kacang tanah dengan sistim 

borongan. Ketika masa panen petani mengalami kesulitan karena ada biaya yang 

lumayan mahal untuk proses pemanenan kacang yang digunakan untuk biaya 

buruh pemanen, perontokan kacang dan proses pengeringan kacang. Sehingga 

petani memilih untuk menawarkan kacangnya kepada tengkulak dengan sistim 

borongan yang mana sebelum pemanenan ada akad pemberian down paynment. 

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik pemberian 

down paynment pada jual beli kacang tanah di desa Betak Kecamatan Kalidawir 

Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah 

terhadap praktik akad pemberian down paynment pada jual beli kacang di desa 

Betak Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung?. Adapun tujuan penelitian 

ini adalah : 1) Untuk mendeskripsikan praktik pemberian down paynmen 

pada jual beli kacang di desa Betak Kecamatan Kalidawir Kabupaten 

Tulungagung 2) Untuk menjelaskan tinjauan hukum ekonomi islam terhadap 

praktik akad pemberian down paynment pada jual beli kacang tanah di desa Betak 

Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode penelitian 

kualitatif dan jenis penelitian deskriptif.  Teknik pengumpulan data yang 

digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, dan studi dokumentasi.  

Sedangkan analisis data mengunakan reduksi data,  penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. 

Adapun hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: 1) Jual beli dengan 

sistim borongan yang ada di desa Betak merupakan jual beli yang masyarakat 

desa Betak mempraktikannya. Jual beli dengan sistim ini berawal dari tengkulak 
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yang ditawari petani untuk memanen kacang tanah dengan sistim borongan, 

kemudian tengkulak mengamati dan menaksir kacang tanah yang akan dipanen. 

Tengkulak kemudian memberikan sejumlah dp sebagai tanda jadi untuk 

memborong kacang tanah tersebut yang sisa pembayarannya akan dilunasi setelah 

pemanenan. Dp ini sebagai ganti jaminan apabila terjadi pembatalan dari pihak 

tengkulak. 2) dalam pandangan hukum ekonomi islam praktik ini sah karea telah 

memenuhi syarat dan rukun jual beli, akan tetapi ada perbedaan pendapat 

dikalangan ulama yang dikarenakan perbedaan sudut pandang dalam pegambilan 

dasar hokum. Peneliti lebih condong kepada ulama yang berpandangan hukum 

sah praktik jual beli ini. 
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ABSTRACT 

 

Ahmad Cesario Pantrisa, NIM. 17101153007, Overview of Islamic Economic 

Law Against the Practice of Down Payments in Wholesale and Purchase 

of Peanut Systems (Case Study in Betak Kalidawir Tulungagung Village), 

Sharia Economic Law Department, IAIN Tulungangung, 2019, Advisor  

Dr. H. M. Saifudin Zuhri, M. Ag 
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This research is based on the buying and selling of peanuts with a bulk 

system. When the harvest period of farmers experiences difficulties because there 

are costs that are quite expensive for the process of harvesting peanuts which are 

used for labor costs of harvesters, threshing of beans and drying process of beans. 

So that the farmers choose to offer the beans to the middlemen with a bulk system 

which before harvesting is a down paynment contract. 

The formulations in this study are: 1) How is the practice of giving down 

paynment on buying and selling peanuts in the village of Betak, Kalidawir 

District, Tulungagung Regency? 2) How is the review of sharia economic law on 

the practice of giving a down paynment contract to peanut buying and selling in 

the village of Betak, Kalidawir District, Tulungagung Regency ?. The objectives 

of this study are: 1) To describe the practice of giving down paynmen to peanut 

buying and selling in the village of Betak, Kalidawir Subdistrict, Tulungagung 

Regency 2) To explain the review of Islamic economic law on the practice of 

down paynment contracts on peanut buying and selling in Betak village, 

Kalidawir District Tulungagung. 

The research method used by researchers is a qualitative research method 

and descriptive research. Data collection techniques used in this study were 

interviews, and documentation studies. While data analysis uses data reduction, 

data presentation and drawing conclusion. 

The results of the study can be concluded that: 1) Buying and selling with 

a bulk system in the village of Betak is a sale and purchase which the majority of 

the people of Betak village have initiated. Buying and selling with this system 

start with middlemen who are offered by farmers to harvest peanuts with a bulk 

system, then the middlemen observe and estimate the peanuts to be harvested. The 

middleman then gives a number of dp as a sign to buy the peanuts for which the 

remaining payment will be repaid after harvesting. This DP is in lieu of collateral 

if there is cancellation from the middleman. 2) in the view of Islamic economic 
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law this practice is valid because it has fulfilled the conditions and pillars of sale 

and purchase, but there are differences of opinion among scholars who are due to 

differences in viewpoints in the legal basis. Researchers are more inclined to 

scholars who view the legal law of this practice of buying and selling. 
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 ملخص

نظرة عامة على  ( بحث العلمى بعنوان " 11171110771أحمد سيزاريو بانتريسا )
القانون الاقتصادي الإسلامي ضد ممارسة الدفع في الجملة وشراء أنظمة الفول السوداني )دراسة 

قرية بيتاك كليدور تولونجاونج( ، قسم قانون الاقتصاد الإسلامي ، تحت إشراف سيف حالة في  
 الدين زهري ، الماجستير .

 القانون الاقتصادي الإسلامي ، الدفعة الأولى ، البيع  كلمات البحث:

يعتمد هذا البحث على شراء وبيع الفول السوداني مع نظام بالجملة. عندما تواجه فترة 
ارعين صعوبات لأن هناك تكاليف باهظة التكاليف لعملية حصاد الفول السوداني التي الحصاد للمز 

تستخدم لتكاليف العمالة من الحصادات ، درس الدرس وعملية تجفيف الفول. بحيث يختار 
 المزارعون تقديم الحبوب للوسطاء مع نظام بالجملة الذي قبل الحصاد هو عقد دفع أسفل

( كيف يتم ممارسة إعطاء الأجور على شراء وبيع الفول ١هي:  الصياغات في هذه الدراسة
( كيف يتم مراجعة القانون الاقتصادي الشرعي حول ٢في  قرية بيتاك كليدور تولونجاونجالسوداني 

ممارسة إعطاء عقد مدفوع لأسفل لبيع وشراء الفول السوداني في قرية بيتاك ، منطقة كاليدوير ، 
( لوصف ممارسة إعطاء باينمن لبيع وشراء ١ف هذه الدراسة هي: تولونجاجونج ريجنسي؟ أهدا

( لشرح مراجعة ٢الفول السوداني في قرية بيتاك ، منطقة كاليدوار الفرعية ، تولونجاجونج ريجنسي 
القانون الاقتصادي الإسلامي حول ممارسة عقود الدفع لأسفل على بيع وشراء الفول السوداني في 

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي طريقة البحث . تولونجاونجقرية بيتاك ، كاليدوير 
النوعي ونوع البحث الوصفية. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة المقابلات ، 

 ودراسات الوثائق. بينما يستخدم تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الخاتمة.

( الشراء والبيع بنظام بالجملة في قرية بيتاك هو عملية بيع ١استنتاج نتائج الدراسة أن: 
وشراء بدأها غالبية سكان قرية بيتاك. يبدأ البيع والشراء باستخدام هذا النظام بوسطاء يقدمهم 
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الذي  المزارعون لحصاد الفول السوداني بنظام سائب ، ثم يلاحظ الوسطاء ويقدرون الفول السوداني
سيتم حصاده. ثم يعطي وسيط عدد من موانئ دبي كعلامة على شراء الفول السوداني التي سيتم 
سداد الدفعة المتبقية بعد الحصاد. هذا موانئ دبي بدلًا من الضمان إذا كان هناك إلغاء من الوسيط. 

ط وأعمدة البيع ( في نظر القانون الاقتصادي الإسلامي ، هذه الممارسة صالحة لأنها استوفت شرو ٢
والشراء ، ولكن هناك اختلافات في الرأي بين العلماء الذين يعزى إلى الاختلافات في وجهات 
النظر في الأساس القانوني. يميل الباحثون أكثر إلى العلماء الذين ينظرون إلى القانون القانوني 

 لممارسة البيع والشراء هذه.

 

 

 


